



La balade de Marcel

C'est notre ami Marcel MICHAUD qui a repris les commandes, cette année, pour la traditionnelle sortie 2 roues. Mais pour cette fois, nous aurons des vélos, des solex, des mobylettes, des motos et des voitures (de la Renault NN du siècle dernier à la Porsche de celui-ci).



Ce dimanche, il est 9h15, nous nous retrouvons tous chez Yvonne et Marcel à Échillais.



Pendant que nous prenons le traditionnel café, Marcel distribue le road-book et encaisse la monnaie.



Pendant que Claude et Jean-Pierre se prennent pour des jumeaux, certains font chauffer les machines. Pour ma part, je ferai la balade en vieux vélo fleuri.

Mais au fait, où va-t-on ? Au château de la Gataudière à Marennes. Un parcours de 22 km, aussi bien pour les vélos que pour la Porsche. Qui aura le plus de plaisir ? On verra bien à l'arrivée.

Le départ est prévu à 10h. **Bon courage.**



Et c'est parti, les vélos partent les 1^{ers}. Je vais les suivre. J'espère que les voitures nous attendront un peu.



Même pas 1km et déjà une douche. La météo est bonne mais il y a un arroseur dans le champ de maïs.



Attention, avec mon super vélo, je peux dépasser une Porsche et même prendre des photos. C'est pas beau !



Ils roulent à 20 – 25km/h, en forçant un peu je peux prendre un peu d'avance pour prendre les photos.



Un p'tit coup d'main! Ça fait pas d'mal.



Marcel franchit allègrement les écluses du canal de Brouage.



Fernande s'arrête pour discuter et bloque la circulation. Elle se croit seule au monde.



Vélo express après 20km, ça commence à tirer. Le soleil tape et la température commence à se faire sentir.



11h50, 22km en 1h50, c'est pas mal. Nous arrivons à la Gataudière. Vélos et voitures arrivent ensemble.



Nous entrons dans le parc et prenons un chemin de terre pour aller au lieu de pique-nique.



Dédé et Claudette se verraient bien dans une petite propriété de ce genre. Bien sûr mais la pelouse...Ouah!



À peine arrivé, alors que certains prennent l'apéro, je repars avec Patrick pour récupérer 2 Solex en panne.



À notre retour, tout se passe bien. Ils sont tous à table. Il est presque 14h, l'apéro est terminé.



Mais on nous en a gardé un peu. De son côté, Alain câline son chien et Cécile n'est même pas jalouse !



On est bien à l'ombre, certains en profitent pour discuter ou se détendre.



Que vois-je ! Patrick à genoux devant Sylvie ! Il a certainement quelque chose à lui demander...



Qu'est-ce qu'on est bien sous les arbres. Non, ils ne sont pas malades, ils sont morts.....de fatigue.



Vers 15h, les plus courageux iront visiter le château. Ils en garderont de très beaux souvenirs. Mais comme tout a une fin, il faut penser au retour. Il fait au moins 30°, ça va être très dur de faire les 23km en passant par Hiers.



Le retour est horrible en vélo, nous avons un petit vent qui nous rafraîchit, mais de face et avec des côtes !!!!!

Ça ne paraît pas mais la côte à l'entrée de Saint-Agnant est mortelle. Il n'y a que Martine qui l'a montée.



Laurence arrive avec la voiture balai. C'est dur de suivre des vélos, surtout après 45km en plein soleil.

De retour chez Marcel, eau, jus de fruits, petite mousse, le tout bien frais...que c'est bon.
Merci à Yvonne, qui c'est bien investie elle aussi et Marcel pour cette belle journée.